
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 55/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 
Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 
que seja encaminhada ao Poder Executivo Municipal a seguinte Indicação:  
 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE COLOCAR MAIS UMA 

LIXEIRA GRANDE PRÓXIMA A ESCOLA ANTÔNIO JOÃO ZANDONÁ. 

 

 

 JUSTIFICATIVA: 
 

A necessidade de uma lixeira adicional no local se justifica pela quantidade 

de usuários aos arredores e pela quantidade de lixo produzida pelos usuários, 

de modo que a lixeira existente não supre a necessidade, por isso, pedimos a 

colocação de lixeira adicional. 

 

 
   

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 26 de maio de 2021. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 


